LA PALABRA VIVIENTE - Versión 2 -

Neville Goddard, Viernes 23 de Mayo 1969

Entre todas *Las Revelaciones* que nos aguardan, ninguna es tan fundamental como *La Revelación De La Palabra* en nosotros. No puedo expresar el éxtasis, la alegría que te espera al descubrir que *"En el rollo del Libro todo es acerca de mi."* (Salmo 40:7)

Desde *Génesis* a *Revelaciones*, todo el vasto *Libro* es acerca del individuo en quien La Palabra Es Revelada. Él es el intérprete del Libro. Y cuando descubre que él fue el enviado, *Él Es La Palabra de Dios quien no puede regresar vacía, sino que debe cumplir lo que Dios propuso y prosperar en aquello para lo cual fue enviada. (Isaías 55:11) La emoción es que <i>Yo Soy Esa Palabra*.

La emoción que Yo Soy La Palabra que Se convirtió en carne, y ahora estoy vestido con un manto teñido en sangre, esta carne y sangre, y el Nombre por el cual seré llamado es La Palabra de Dios, y que esta "Palabra de Dios era en el principio, y La Palabra estaba con Dios, y La Palabra era Dios." (Juan 1:1)

Entonces uno se da cuenta que Él es esa *Palabra* enviada con *Un Propósito Divino*, y *Ese Propósito Es Cumplir La Palabra* que llamamos *Escritura*. No hay otro *propósito* para *Su* existencia, no es hacerse rico, famoso, conocido, fuerte o débil, sino *para Cumplir La Palabra*, *La Obra* más fantástica en el mundo.

Ahora Él La cumplirá en Un Camino Viviente, porque La Palabra escrita está muerta y la letra mata, pero el Espíritu Vivifica. (N.T.: 2 Corintios 3:6) Él Es La Palabra Viviente que viene a interpretar la letra aparentemente muerta. Entonces Él descubre que Él Es La Palabra, que toda La Historia de Jesús, desde Su Concepción por el Espíritu Santo hasta Su Ascensión al Cielo, es una Señal concedida por Dios a quienes La reciben.

Anteriormente, él consideraba a *Jesús* como alguien externo a él, consideraba *La Palabra de Dios* como algo completamente externo a él. Que todo *el Libro* era algo datado miles de años atrás, a través de hombres a los que se refería como profetas, siervos de un *Dios* que desconocía. Y entonces llega *La Revelación*.

La Revelación se despliega en él y descubre que él es La Palabra, que el Jesús de La Escritura es él mismo, y puede decir para sí mismo: "Soy María y debo dar a luz a Cristo, si quiero vivir en La BienAventuranza ahora y siempre." (Scheffler) (N.T.: Lucas 1:31) Él Se da a luz a Sí mismo.

Porque Él Es La Palabra... "En el principio era La Palabra, La Palabra estaba con Dios, y La Palabra era Dios." Y Él Es Esa Palabra. Él ve cómo se desarrolla todo el Libro en Él. Cada cosa dicha del "Hombre Patrón" Jesús-Cristo, lo experimenta en primera persona, en presente. Ahora está sucediendo en mí y él lo sabe. **Todo lo dicho de Él, yo lo estoy experimentando**, así que eso está dicho de mí: "En el rollo del Libro está escrito de mí."

No puedo contarle a alguien la emoción, el éxtasis que es suyo cuando ellos lo descubren, el mundo entero cambia. No te importa lo que alguien logre en este mundo. Deseas que todos sus sueños se hagan realidad en *el mundo del César*. No importa lo que quieran, concédelo. No importa lo que quieran, concédeles lo que pidan. No importa en absoluto, todo se desvanece en nada. Aunque poseyeran la tierra y esclavizaran a todos, seguiría siendo nada.

Pero La Palabra no puede regresar vacía. La Palabra no vino para poseer la tierra, sino para Cumplir La Escritura: "Es necesario que La Escritura se cumpla en mí... (N.T.: Lucas 22:37) -Y luego- ... Comenzando por Moisés, La Ley, todos Los Profetas y Los Salmos, Él les interpretó en toda La Escritura lo que se refería a Él." (Lucas 24:27) ... Que esto fue escrito de mí y esto es lo que significa.

Porque yo te digo desde *La Experiencia* que así es como sucede. Así que, *nosotros somos La Palabra hablada a través de Dios, pero recuerda, Dios mismo es La Palabra.* El Autor de La Obra actúa los papeles,

porque nadie hay que pueda hacerlo. Él tuvo que convertirSe en los Actores del Drama, y no pueden regresar vacíos. Ellos Lo actúan completa y perfectamente. Pero lo que ellos realmente van a actuar, La Revelación Final, es cuando Se revela en Él, y Él Es La Palabra.

Si tiene fortunas incontables en el mundo, eso no importa. Hoy, cuando vemos a la gente tan sorprendida y conmocionada por algún supuesto desvío de un código ético, y ahora tomamos a uno de nuestros jueces... ¿Por qué deberíamos sorprendernos? ¿Qué hombre podría tirar una piedra? ¿Qué hombre que haya caminado sobre esta tierra podría decir que es inocente de un acto similar?

Porque, se nos dice en *La Escritura*, desearlo sin tener el coraje de hacerlo era haberlo hecho de todos modos. "Porque han oído que se dijo: No cometerás adulterio. Pero yo les digo que cualquiera que codicia a una mujer ya cometió el acto en su corazón con ella." (Mateo 5:27)

Así que es un drama psicológico. ¿Qué hombre es inocente de esa lujuria? ¿Qué hombre es inocente de la lujuria para el beneficio personal? ¿Por qué deberíamos sorprendernos y ofendernos cuando vemos injusticia y todas estas cosas en las altas esferas? ¿Acaso no tenemos a todos nuestros funcionarios, y con razón, porque el ejemplo de sus superiores los anima a usar su vocación para beneficio personal?

Cada uno esta noche que está en la lista de una gran agencia para salir a ganar una fortuna dando conferencias no necesita tener conocimiento de su materia, sólo necesita darse a conocer. Si logra darse a conocer, puede ganar una fortuna, porque todos quieren conocer al que es conocido en *el mundo del César*. Salen para ver, tocar y escuchar.

En 1941, cuando publiqué mi primer libro, *Harper Brothers* me envió a un lugar llamado *Peakings*, y me dijeron que el *Sr. Peakings* en persona, ya no está, él era el agente de conferenciantes más antiguo del país, tenía a la *Sra. Roosevelt* en su lista, a *Churchill* en su lista, los tenía a todos en su lista. Me concedió una entrevista muy agradable y maravillosa porque yo venía de *Harper Brothers*.

Dijeron que no podían encargarse de mis libros a menos que me ascendieran y que era un completo desconocido... y lo admití. El *Sr. Peakings* era un caballero dulce y encantador, de edad madura. En aquel entonces yo era joven y él era un caballero muy, muy mayor y muy amable. Me dijo: "Neville, eres un completo desconocido. Si pudieses salir a dispararle a alguien y quedar libre y conseguir publicidad, podría venderte noche tras noche por cientos y cientos de dólares a todo tipo de clubes.

Les encanta conocer al que disparó a alguien y salió libre. Podría vender a la Sra. Roosevelt mañana mismo, la vendo cada semana a 1200 dólares por conferencia. Podría venderla con cualquier tema. Es madre de muchos hijos. Podría venderla si su tema fuese... 'Lo que se siente no haber conocido nunca a un hombre.' Si ese fuese su tema, no habría ninguna diferencia, es a la Sra. Roosevelt a quien vienen a escuchar. Así que, sal, haz algo espantoso, sal de la cárcel, intenta evitar la sentencia, regresa, y puedo venderte por todo el país, porque sólo puedo vender nombres."

Hoy, alguien se presenta en el *Congreso* y hace la declaración más escandalosa que podría transmitirse esta noche en radio, televisión y la prensa de mañana. A medida que se hacen famosos, consiguen más dinero para ellos, y ahí se van. Porque el ejemplo de sus superiores los anima a sacar el máximo provecho de su vocación. Todos lo hacen y se quedan atónitos ante lo que hizo una persona. Pero esa no es *La Obra*. Eso pertenece aquí. Se repite una y otra vez, y todos son culpables... cada uno es culpable.

La Obra, La Verdadera Obra, es La Obra Sagrada. Está escrita en La Escritura. Es un Libro Sellado. Sólo cuando La Palabra Se revela en el hombre se vuelve viva, entonces aquello que era una palabra muerta comienza a desplegarse en Él en una serie de experiencias. Él no las observa desde afuera, nadie nace de una así llamada virgen. No hubo nacimiento virginal físico. El Nacimiento es de lo alto. Debes nacer de lo alto y naces de tu propio y maravilloso cráneo, porque eso te oculta, esa es la María de La Escritura. Esa es La Jerusalén de arriba. Esa es La Santa Madre.

Yo Soy María y di a Luz a Dios, ya no puedo decir "debo dar a luz"... Yo di a luz a Dios. Y ahora, para siempre en La BienAventuranza, continuaré y La compartiré con quienes aún no Lo han dado a luz.

Pero La Palabra no puede regresar vacía, tiene que cumplir este Patrón, es un Patrón. Jesús es sólo el Hombre Patrón, y ese Patrón nadie lo va a cambiar. Comienza con La Resurrección, cuando La Palabra irrumpe en el hombre, y Él Es La Palabra, la cual es Dios mismo.

Porque... ¿Quién despierta? Yo despierto. Bueno. ¿Quién está resucitando? Yo soy, ese es Dios. Ahora. ¿Quién sale? Yo soy, ese es Dios. ¿Quién atestigua todas estas cosas a su alrededor, los tres quienes atestiguan la Señal del Niño? Yo estoy atestiguándolos, y ese es Dios. Y aquí, Toda La Palabra Se convierte en Testigo de La Verdad de La Escritura, la cual nadie antes del despertar de La Palabra jamás entendió. Así que... "En La Plenitud del Tiempo, Él envió a Su Hijo a los corazones de los hombres, clamando: ¡Padre!" (Gálatas 4:4,5,6)

Bueno. ¿Sucedió eso? Sí, en *La Plenitud del Tiempo*, miré, y aquí está él llamándome "*Padre*". Bueno. ¿Quién es *Su Padre*? *Dios*. ¿Te llama "*Padre*"? Sí. Pero eres un pequeño hombre. A tus ojos mortales, sí, un pequeño hombre. Pero *cuando me quite esta pequeña prenda que usé a propósito para un propósito desconocido para el hombre mortal*, entonces no tendrás ojos para verme. *Me verás mientras lleve esta túnica teñida en sangre, y ni siquiera sabrás que Mi Nombre Es La Palabra de Dios*.

Pero La Palabra de Dios salió de La Boca de Dios, Él sólo Se envió a Sí mismo. Así que... "Quien me ve, ve al que me envió." Vine para hacer La Voluntad del que me envió, y La Voluntad de Mi Padre es Cumplir La Escritura. En el final, diré: "Padre, he cumplido la obra que me diste. Ahora devuélveme la gloria que era mía, La Gloria que tenía contigo antes de que el mundo fuese." (Juan 17:5)

No pido otra cosa que devolverme aquello de lo que me vacié cuando tú y yo éramos uno, y nadie había a quien ir excepto tú mismo, y tú me enviaste. *Tu Palabra no podía regresar vacía*. Tenía que devolverte aquello para lo que había sido destinada, y así, he regresado y he terminado *La Obra* que me diste.

Ahora glorifícame contigo mismo. Porque el yo es mío, el mismo yo que era mío antes que el mundo fuese. Y así regreso a mi propio Ser, quien es Dios. Porque... "En el principio era La Palabra, y La Palabra estaba con Dios, y La Palabra era Dios." Así que emerges y eres La Palabra. Pero La Palabra aún no ha alcanzado La Plenitud del Tiempo para ser erupcionada.

En toda *La Revelación* que puedas experimentar, nada hay más *Fundamental* que *La Revelación de La Palabra* en ti, cuando sabes que eres *La Palabra*. Entonces, como *La Palabra externa* es llamada *La Biblia*, y La lees en *el Salmo 40:7*, te encuentras con las palabras: *"En el rollo del Libro está escrito de mí."*

La emoción que siente el hombre al descubrir que todo este vasto *Libro* que el mundo llama, correctamente, *Palabra Sagrada*, *La Palabra de Dios*... Y te enseñaron a creer que se trataba de historia antigua, cuando *en Verdad es Historia Contemporánea, se trata de mí*.

Aquí, ahora debo desenvolver en mí esta *Palabra Viviente* que interpreta *La Palabra Escrita*. Porque *La Palabra* estaba muerta hasta que *La Palabra Viviente* pudo darle significado. Así que *Él* le da significado al desenvolver*La* en *Él* mismo. *Él* regresa despertando a *La Verdad de La Palabra de Dios*. No *La* cambia, no *Le* añade ni *Le* quita, simplemente *La* cumple. *La cumple en Él mismo*.

Cada uno quien lo escucha *Lo* acepta por *fe* o no. En lo que a *Él* respecta, espera que *Lo* acepten, pero de todos modos tiene que seguir adelante. Hay siempre aquellos llamados *"el remanente"*, quienes están cerca del punto de aceptar*Lo*, siempre *el remanente*.

"Así que no te preocupes... -dijo Él- ...vuelve, Elías, he salvado un remanente. Hay 7.000 en esa ciudad de la que huyes. ¿Y me dices que ya no hay más esperando? Regresa. Tengo 7.000 esperando, listos para escuchar lo que les digas." (N.T.: 1 Reyes 19:15 a 18; Romanos 10:4,5)

Así que siempre habrá un círculo que esté a punto de abrirse paso a través de *La Semilla* que hay dentro del *hombre*, *La Palabra de Dios*, brotando.

Al estallar, el primero de los eventos es *La Resurrección*, y esa es *La Piedra Angular* de todo *El Misterio*. El durmiente despierta. Bueno. ¿Quién es el durmiente? *Dios*. "Despiértate. ¿Por qué duermes, Oh Señor?" (Salmo 44:23)

Y así, el Señor Despierta. Bueno. ¿Cuál es Su Nombre? Yo Soy. Bueno. ¿Quién en ese momento cuando eso sucedió en ti, a quién sentiste despertar? Me sentí a mí mismo... Yo soy el que despertó para encontrarme completamente solo, porque Dios Es Uno. No hay otro, fue Dios quien despertó. ¿Y luego quién salió?

Bueno, el mismo ser quien despertó, y así salí. Cuando salí. ¿Qué vi? Vi lo que *La Escritura, La Palabra de Dios*, me dijo que vería: Veré testigos del evento. Pero no pudieron verme porque *yo era Espíritu* y ellos sólo vieron *La Señal*. Todo el vasto mundo ha tomado *La Señal* por el *Evento*. *La Señal* no es el *Evento*, eso significa algo que realmente ocurrió.

¿Qué sucedió? *Dios* nació. *Dios* regresaba a *Sí* mismo. *Él* vino al mundo *para Cumplir Su Palabra*, y ahora parte del mundo. Para partir del mundo, tiene que *nacer de lo alto*. *Si no nace de lo alto*, *tiene que permanecer en el mundo hasta que cumpla La Palabra*. No puede regresar. ¿Adónde? A *Su Estado Celestial*, el cual es *el Reino de Dios*.

Bueno. ¿Qué constituye *el Reino de Dios? El Padre* y *La Hermandad de los Hombres*. **Todos los hermanos juntos forman al Padre.** Así que ese es *el Reino de Dios*, y por eso regresa ahora, dejando tras de *Sí Su Testimonio*. No pide a alguien en la tierra que lo juzgue, porque nadie es capaz de juzgarlo, sabe que *Él* sólo tiene *Uno*.

Entonces, cuando Él regresa. ¿Es realmente un testigo? Aquí está el Libro que es Un Testigo. Ahora bien, tú, El Viviente. ¿Puedes testificar de ello como dice? Porque cuando dos se unen y coinciden en testimonio, entonces es concluyente. Así que lee el Libro. Yo experimenté esto. Y no puedo engañar a Los Observadores de arriba, porque no ven al hombre exterior ni oyen sus palabras, ven al Hombre Interior, y saben si lleva Las Marcas de Jesús o no. ¿Lleva Las Marcas? ¿Lleva dentro de Sí estas Experiencias como están contadas en La Escritura? Si las tiene, Él Es Un Testigo. (N.T.: https://imaginaciondespierta.net.ar/Las%20Marcas%20de%20Jesus.pdf)

Así que traigan a los testigos. Aquí viene *La Palabra Eterna de Dios*, *La Biblia*. Ahora traigan a quien *La* hizo *Viviente* en *Sí* mismo. ¿Él da testimonio de ello y ellos están de acuerdo en el testimonio? ¿Ellos concuerdan? Bueno, entonces, *Entra Al Reino, Al Gozo del Señor*. Así Él entra, y no hay otra manera, no hay otro camino para entrar que ser primero *resucitado*, el cual es *el Acto Más Poderoso de Dios*. Luego, *nacer de lo alto*. Luego, *Descubrir La Paternidad de Dios* haciendo que *Su Hijo* te llame "*Padre*".

Y luego, hacer que *La Cortina del Templo*, la cual es tu propio cuerpo, se escinda en dos de arriba abajo y tú, como una serpiente, en cumplimiento del *Éxodo*, elevándote al *Cielo* como una *Serpiente Ardiente*. Luego, hacer *el Sello de Aprobación* en forma del *Descenso de La Paloma* que te envuelve en amor. Entonces, todos los demás pasajes de *La Escritura* en el intervalo tomando lugar en ti noche tras noche.

Cada parte de *La Palabra de Dios Se* despliega en ti. Y luego lo cuentas y, habiéndolo contado, dejas el mundo. Sabes que quienes vienen a ti no podrían venir a menos que *el Padre* que está en ti, quien es es tu mismo *Ser*, los llame. Así que vendrán y escucharán *tu Historia*, y se sentirán animados por *Ella*. Les dirás que *nacerás de lo alto* mediante *La Resurrección de ti mismo*, llamado en *La Escritura Jesús-Cristo*. Así que, *"He nacido de nuevo... -dijo Él-...por La Resurrección de Jesús-Cristo."* (1 Pedro 1:3)

Él dijo... Nacido a una esperanza. ¿Cuál es La Esperanza? "Pon tu Esperanza plenamente en La Gracia que está viniendo a ti en La Revelación de Jesús-Cristo." (1 Pedro 1:13) Porque esta es La Esperanza que nos hace sabios al aceptar la carga de esta larga y oscura noche. Porque esta es realmente una noche de terror, una noche de terror.

¿Quién puede decir que este día no ocurrieron horrores en el mundo, asesinatos, robos? No sólo asesinatos violentos, eso ya es bastante malo, pero cuando tomas a alguien y lo llevas de la pobreza a la vergüenza, a la nada, eso es una muerte en vida. Puedes degollarlo, eso es justo al menos, pero cuando lo llevas a un estado tan vergonzoso pagándole poco. Y no te das cuenta de lo que te estás haciendo al hacerlo. Porque le estás chupando la sangre.

Quienes viven de la sangre son, en cierto sentido, las pequeñas termitas del mundo. Piensa en las pulgas que viven en los perros, que nada producen, viven de la sangre ajena. Sangre en nuestro idioma, el dinero es la sangre vital del mundo, y cuando le pagas de menos a un hombre por sus servicios, le estás quitando su sangre. Si pudieses verte como te ve el hombre despierto, te horrorizarías al ver tu aspecto.

Te horrorizarías. Ni todos los perfumes de Arabia podrían apagar el olor que emanas de ti. Te miras al espejo y gastas una fortuna en todo lo necesario para embellecerte, y tienes ropa bonita porque puedes permitírtelo, pero si pudieses ver cómo te ves realmente a los ojos de quienes tienen ojos para ver...

Pareces una pulga enorme, enorme y monstruosa, sólo una pulga, pero humana, pero una pulga. Y no tienes ni idea de lo monstruosa que es. Sin embargo, sale a la luz y la gente se siente muy orgullosa de tocarla, y como es bien conocida, reciben 5000 dólares por hablar y contar todo lo que tiene que contar. Recibe todo porque ahora es público en todo el mundo. Quítate la máscara y quienes pagan por escucharla huirían por sus vidas si solo vieran cómo es.

Te digo que estamos aquí en este mundo de oscuridad educada hasta que quien nos envió, observa, y entonces, en el tiempo, *La Palabra* la cual es *Él* mismo irrumpe, y entonces *Él Cumple La Escritura*. Así que déjalos en paz. Si quieren vivir de la sangre de otros, que vivan de la sangre de otros. Si quieren hacer todas estas cosas, que las hagan. No los critiques, también lo has hecho.

Has actuado estos papeles horribles. Pero aquí en esta sala, no estás actuando estos papeles o no estarías aquí. Te sientes atraído aquí porque quien te habla ha cumplido *La Escritura*, y nadie viene a mí, sino que *mi Padre* lo llama, y *yo y mi Padre somos uno. (Juan 10:30)*

Así que, habiendo *cumplido La Palabra externa de Dios*, porque *Yo Soy La Palabra Viviente* que *Él* envió al mundo para cumplirla, ahora regreso dando testimonio de *Su Palabra* y puedo decir, como se nos dice en *Juan 17:17...* "He cumplido La Obra que me encomendaste. Ahora devuélveme La Gloria que era mía, La Gloria que tenía contigo antes que el mundo fuese." Ese es el único propósito de estar aquí.

Así que déjalos ser. Y si entra dentro de tu código de decencia, ora para él. Si quiere dinero, ora para él. Si quiere felicidad en este mundo, ora para él. Será concedido. Si quiere violar tu código de decencia, como asesinar a alguien, envíalo a otro lugar. No aceptarías su petición, lo sé, así que déjalo ir a otro lugar.

Te aseguro que si está tan inclinado, lo hará. Encontrará a alguien que acepte su dinero para orar por la muerte de alguien, lo hará. Pero tú ocúpate de los asuntos de tu Padre y pon tu esperanza plenamente en La Gracia que te llega con La Revelación de La Palabra de Dios en ti.

Cuando *La Palabra Se revela* en ti, bueno, no puedo describir la emoción. Saltas de la cama, apenas puedes creer que realmente *La* experimentaste. ¿Quieres decir que todo lo que se dijo de *Jesús-Cristo* está sucediendo en mí? ¿Que esto no es del pasado, sino contemporáneo? ¿Esto es para siempre, que *Él Se revela en mí como mi propio ser*? Entonces, uno tras otro, sucede y descubres que lo es. Experimentas cada cosa dicha en *La Escritura*, no como un observador, sino como *el Actor Central del Drama*.

Así que deja que el mundo entero diga lo que quiera sobre la mitología de La Escritura. Sólo puedes sonreír para tus adentros y dejar que sigan con sus asuntos. Déjalos ir porque eventualmente lo harán, después de todos los golpes. Porque *la sabiduría de este mundo es necedad a los ojos de Dios.* (N.T.: 1 Corintios 3:19) Deja que se vuelvan cada vez más sabios en su propia estupidez, está bien. Deja que se sientan muy prominentes y muy maravillosos, está bien.

No los destrones ni te unas a su así llamada autoadulación. Déjalos en paz y pon tu esperanza plenamente en esta *Gracia* que te llega. Entonces verás que si los golpes llegan esta noche, está bien, en algún momento de mi ceguera debí haber plantado la semilla. Debí haberlo hecho, porque... "como el hombre siembra, eso cosechará." (Gálatas 6:7)

Así que, en algún momento del pasado, ya olvidado, la planté. No reconozco mi cosecha porque no recuerdo la siembra, pero no podría brotar en mi mundo si no la hubiese sembrado. Bien, ahora la cosecharé y me regocijaré, al menos la he reconocido, aunque sea un poco.

Entonces, recuerda las palabras de *Pablo...* "Considero que los sufrimientos del tiempo presente no son comparables con La Gloria venidera que en nosotros ha de ser revelada." (Romanos 8:18) Cuando esa Gloria es revelada, esa es La Palabra revelándose y todo se despliega en nosotros.

Así que paso a través de lo que me espera debido a mi mal uso del *Poder* que *yo soy*, porque *yo soy el Poder* de *Dios.* (1 Corintios 1:24) No sólo soy La Palabra enviada a la existencia, yo soy el Poder mismo, llevando el Patrón de Redención, y yo soy el instrumento de La Creación de Dios.

A través de mí, Él lo creó todo porque yo y Dios somos uno. Y luego Él Se envía a Sí mismo, que es el mismo ser que te habla, Él lo envía. Así que cuando me veas después de Las Experiencias, verás al que me envió, porque yo soy uno con el que me envió. Quien me vea, ve al que me envió. (Juan 14:9) ¿Y quién es el que envía? Mi Padre. ¿Y quién es Su Padre? Aquel a quien llaman Dios. Sólo yo conozco a mi Padre, Él y yo somos Uno, y ustedes no conocen a su Dios.

¡Pero qué alegría cuando el Libro Se convierte en tu maravillosa biografía! Día tras día abres ese Libro y te das cuenta que fuiste tú quien lo inspiró cuando fue grabado por quienes *lo* escucharon o tuvieron *la visión*. Muchas veces se habla de *visiones* que sólo llegaron a través del audio, como al comienzo del *Libro de Abdías*, *el Libro de Amós* y *el Libro de Isaías*.

Hablan de haber escuchado y hablan de *la visión*: "Contaré La Visión del Señor tal como el Señor me habló." Así que toman un audio y lo describen como una visión. Está en La Escritura. Pero cuando te sucede, no es sólo audio, todo es como esta habitación, todo está vivo, todo es real.

Entonces, cuando llegue el momento de partir de este mundo, lo dejarás para no volver jamás. Quienes no hayan llegado al punto de erupción se encontrarán aquí, al partir, restaurados a la vida en un mundo igual a este, terrestre y real, con cuerpos sólidos como este, con problemas como estos, con todo lo que tienen aquí, el mismo mundo, sólo que son más jóvenes, mucho más jóvenes, generalmente alrededor de los veinte. Independientemente de la edad madura a la que dejen este mundo, tienen unos veinte años cuando despiertan, justo al otro lado del velo.

El velo no está ahí afuera, está aquí mismo. Es tan delgado, justo aquí, y, sin embargo, para el ojo mortal no es transparente, es opaco. Y debido a los diferentes pesos de vibración, no son tocados, no son vistos por quienes están aquí, más de lo que nosotros somos vistos y tocados por quienes están allí. Hay mundos dentro de mundos dentro de mundos hasta que La Palabra irrumpe en el hombre.

Así que, cuando se te ha dicho en *el capítulo 19 de Revelaciones* que su manto está teñido en sangre, no pienses en el manto rojo que usa el cardenal. Nada tiene que ver con lo exterior, es tu pequeña vestimenta de carne y sangre, la cual llevas. "Y les hizo pieles..." Ahora está teñido en sangre. Porque, antes de salir, eras *Espíritu* y ahora estás vestido con un manto teñido en sangre. Y *el Nombre* con el que es nombrado y llamado es *La Palabra de Dios*, ese eres tú.

Esa Palabra que era en el principio, que estaba con Dios y que era Dios, ese eres tú. Esa Palabra que se hizo carne y mora en nosotros, ese eres tú. Esa Palabra que salió de La Boca de Dios, que no puede regresar a Él vacía, sino que debe cumplir lo que se propuso y prosperar en aquello para lo cual La envió, esa Palabra eres tú. Cuando dices "Yo soy", ese es Él, ese es Dios.

Ahora, en este mundo, tú también puedes usar esa Palabra en este nivel. Puedes asumir que las cosas son como te gustaría que fuesen y persuadirte de ello. Te encontrarás manteniendo pequeñas conversaciones inaudibles, y estas palabritas inaudibles, persuadiéndote a ti mismo que las cosas son como deseas, esas son también La Palabra. Por eso Blake dijo: "¿Qué he dicho? ¿Qué he hecho? ¡Oh, palabras humanas todopoderosas!" (Jerusalen, Pl. 24)

No tienes ni idea de lo que haces a lo largo del día con estas pequeñas conversaciones mentales que sabes que nadie fuera escucha. Pero, debo decirte, ellos están respondiendo a lo que dices en tu interior, y te preguntas... ¿Por qué actúan así hacia mi?

Tienen que hacerlo porque tú también estás hablando interiormente, y estas conversaciones internas están siendo llevadas hacia el mundo, y el mundo responde de acuerdo con las palabras que tú emites. No tienes que gritar las palabras ni pronunciarlas en voz alta. Pero no puedes pensar sin usar palabras. Piensa en alguna cosa y, de repente, encontrarás palabras que visten ese pensamiento.

Si te encuentras con alguien y le dices: "Bueno, te ves maravillosamente bien." Pensarás que se ve maravillosamente bien. Pero si quieres expresarlo, podrías decir: "Te ves maravillosamente bien." Bueno, ahora, cree que se ve maravillosamente bien y has enviado tu Palabra. "Escucho Buenas Noticias acerca de ti. He escuchado que las cosas han ido mejorando constantemente en tu mundo. He oído que has estado ganando tanto dinero que no sabes qué hacer con él."

Y, por supuesto, puede que incluso se ría en tu mente. Pero siente la realidad de lo que pronunciaste. No digas que vendrá de esta manera o de aquella manera o de aquella otra, simplemente hazlo. Entonces conocerás el Poder de estas palabras, porque eres Dios. Dios Se convirtió en hombre revestido de estas vestimentas mortales de carne y sangre para que el hombre pueda convertirse en Dios.

Así que, cuando veas esta perturbación en tu mundo, podrías pensar: "¿Por qué me pasó esto?" Porque, en tus momentos de ocio, no controlas tu imaginación y mantienes discusiones con tus hijos, con tus padres, con tus amigos, partiendo de premisas estúpidas porque no tienen por qué serlo. Si sabes que todo esto tiene que pasar... ¿Qué estás haciendo? Si realmente crees que todo esto está produciendo los resultados que implica, entonces, detente. Detente ahora y cambia la grabación, pon una nueva.

Pero aquí, llegará el día, confío en que no esté lejos, pero nadie sabe la hora, nadie, en la que esta *Revelación Fundamental* del despliegue de *La Palabra* en ti suceda. Cuando todo *el Libro* que llamamos *La Sagrada Palabra de Dios*, y lo es, *Se Revele* y tú seas *el Personaje Central*, *el Actor Actuando El Papel Central*. Entonces sabrás quién es *Jesús*.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

Ahora. ¿Hay alguna pregunta? Por favor.

Pregunta del Público: (Inaudible)

<u>Responde Neville</u>: Bueno, Él es llamado Jesús en el principio porque Su Nombre será Jesús, como te fue dicho en el Libro de Lucas 1:31. De nuevo, en el Libro de Mateo, comienza con solo la palabra "Jesús", y luego finalmente se le añade el Nombre Cristo, que simplemente significa "Mesías", que a su vez significa "El Ungido", el cual era el título dado a David.

Hay que distinguir entre estos dos títulos. No es como un hombre llamado *Juan* y su apellido *Smith, John Smith,* como creen algunos eruditos. *Es Un Misterio*. Cada vez que abres ese *Libro*, estás ante *un Misterio*, y es *el Misterio de Dios*, no un pequeño misterio escrito por uno de nuestros grandes escritores de misterio. Esto es algo que es *Un Misterio*.

Pablo usa la palabra misterio no menos de veinte veces. Habla del misterio escondido por los siglos, pero ahora revelado en ti como "Cristo en ti, La Esperanza de Gloria." (Colosenses 1:27) Es su imagen. Pero Jesús es Dios mismo. Jesús y la palabra Jehová son uno. En el Antiguo Testamento, a David, el Señor Dios Jehová, lo llamó "Mi Hijo". En el Nuevo Testamento, si uno entiende la lectura, David en el Espíritu lo llamó "Mi Padre".

Así que, si llamó a Jesús "Mi Padre", como se te ha dicho en el capítulo 20:41 a 44 del Libro de Lucas, cuando hizo la pregunta, nadie la hizo, Él la planteó. Él dijo: "¿Qué piensas del Cristo? ¿De quién es hijo?" Respondieron: "Hijo de David." Entonces Él respondió: "¿Por qué, entonces, David en el Espíritu lo llamó... -hablando ahora de otro- ...mi Señor"? Si así Lo llama Mi Señor. ¿Cómo es su hijo?"

Él Lo llama "Mi Padre" en cumplimiento de La Escritura, que es el Salmo 89:26... "He hallado a David... -dijo Jehová- ...y él ha clamado a mí: Tú eres Mi Padre, Mi Dios y La Roca de Mi Salvación."

Así que, si yo vengo a *cumplir La Escritura*, y la única *Escritura* que se puede cumplir es *el Antiguo Testamento*, porque esa era la única *Escritura* cuando ocurrió la erupción, *Él* sólo está cumpliendo *el Antiguo Testamento*.

Así que, si en el Antiguo Testamento David llama al Señor "Mi Padre", y en el Salmo 2, el Señor dijo: "Yo te diré: Tú eres Mi hijo, yo te engendré hoy." Entonces, en el intervalo, Lo encuentra y Lo llama "Padre". Bueno, entonces, si he venido a Cumplir La Escritura, y la única Escritura es el Antiguo Testamento, entonces debo encontrar a David y él debe llamarme Padre, porque el Nuevo Testamento es sólo el Patrón que interpreta al Antiguo Testamento.

Sé que es impactante. Sería para ti que te dijeran que toda La Historia de Jesús, desde la concepción del Espíritu Santo hasta su Ascensión al Cielo, es una Señal, una Señal otorgada por Dios a todos quienes La reciban. ¿Creerás que es una Señal? Es un Plan, es un Patrón, el Hombre Patrón, el cual cada uno, cuando La Palabra en Él irrumpe, sigue ese Patrón. No hay otra entrada al Cielo que el despliegue de ese Patrón en el Hombre, porque sólo Cristo Resucita, sólo Dios Resucita, así que el Patrón Se Revela en el Hombre.

Buenas Noches.

Título original de la conferencia en inglés: "Revelation of the Word Within Us", 5/23/69
Fuente original del texto traducido:
https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-revelation-of-the-word-within-us/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en → <u>https://imaginaciondespierta.net.ar</u>

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard
email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: http://nevillegoddard.ivoox.com

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

http://realneville.com - http://coelwisdombooks.com/neville - http://ciebluezen.com/